



Le propos du Grand Maître

Chère amie Anyssetière, cher ami Anyssetier,

Vous trouverez dans ce numéro, les activités de notre Commanderie de ces derniers mois.

Mais retenez, dès maintenant, les prochaines dates importantes nous concernant:

Samedi 18 mars 2023 Assemblée générale de notre Commanderie à l'**Hotel Mercure au Havre**, suivie d'un repas.

Samedi 13 mai 2023 Chapitre Magistral de notre Commanderie au **Restaurant des Régates** Port de Plaisance

Jeudi 18 au samedi 20 mai 2023 Congrès de l'Ordre International des Anyssetiers à Orléans

Le Chapitre et moi-même vous attendons nombreux à notre Assemblée générale afin de passer une agréable soirée tous ensemble.

Jacques **LEMONNIER**
Grand Maître

Inter-Commanderies Région7 Nord et Paris

64ème Chapitre Magistral Orléanais-Sologne

23 et 24 septembre 2022

Ces deux événements avaient pour cadre le très joli "Hôtel Mercure-Portes de Sologne", qui accueillera, en mai 2023, l'Assemblée Générale de l'OIA.



Accueillis le vendredi soir par le Grand Maître Ramez, les participants ont pu, à l'occasion d'un repas, reprendre contact dans une ambiance conviviale.

Samedi matin se tenait la réunion Inter-Commanderies d'automne réunissant les Grands Maîtres de notre Région, sous la Présidence du Chancelier Michel Gadebois, Une visite du vieil Orléans était prévue pour les accompagnants. Le Chapitre Magistral déroula ses fastes dans les salons du Mercure et le grand Maître procéda à l'intronisation de dix postulants de haute lignée, chiffre exemplaire pour le développement de notre Ordre. Cette soirée était placée sous la Présidence de Michel Gadebois, Chancelier de la Région 7, représentant l'Ordre International des Anyssetiers. Votre serviteur, Jocelyne mon épouse, Michel Gadebois et son épouse Catherine représentaient notre Commanderie. A l'issue de cette cérémonie, le Grand Maître de l'Orléanais remit deux dons: 2000 euros à Dans'Hand (pratique de la danse à des Handicapés) et 1000 euros à FFSS (équipements de secours).La soirée continua par un apéritif, un repas délicieux et des notes de musique permettant aux participants d'exercer leur talent.

Pour ceux qui le souhaitaient, une visite du Parc Floral et un "repas d'au revoir" leur étaient proposés.

Jacques Lemonnier Grand Maître



Rencontre estivale

Les apéritifs organisés par notre Commanderie permettent aux Maîtres anysetiers de rester en contact tout au long de l'année, ce qui fut le cas ce dernier 4 août pour les amis présents au Havre en cette période estivale.

Environ 20 Maîtres anysetiers se sont ainsi retrouvés dans l'écrin de verdure du parc Masquelier à Sainte-Adresse, profitant de sa fraîcheur autour d'un apéritif toujours aussi convivial.



10 septembre

Soirée

Brésilienne

"La Paillote"

Plus d'une centaine de convives participaient à la "soirée brésilienne" organisée par notre ami anysetier Cyril Petier et son épouse Edilène dans les locaux de LM Effervescence de Ludovic Messier. Parmi eux, 35 anysetiers avaient répondu à l'invitation et ont pu ainsi apprécier la chaude ambiance du Brésil et en ont goûté les saveurs.

Viva o Brasil

Brèves numéro 5

Textes et photos par les membres du chapitre
Composition et mise en page par C.Chevable



Ete indien

8 octobre "La Bertelière"

La Région 7 avait largement répondu à l'invitation de la Commanderie "Rouen Seine et Eure"

C'est le **Grand Maître Jacques Lemonnier**, accompagné de son épouse **Jocelyne** et du **Sénéchal Claude Chevable**, qui représentait notre Commanderie.

Présidé par **Michel Gadebois Chancelier de la Région 7** et Délégué du Conseil de l'Ordre, ce Chapitre Magistral a réuni 95 participants, Grands Maîtres, Maîtres et sympathisants.

Après la cérémonie protocolaire et l'intronisation de cinq nouveaux Maîtres, place à la concrétisation des actions de la Commanderie par la remise d'un don de 1200 euros à l'**Association "le mont Salva"**, du nom de cette petite fille atteinte de mutation chromosomique (**500 cas dans le monde**)

Moments d'émotion auxquels ont succédé la soirée, festive comme il se doit, autres moments de solidarité et d'amitié anyssetières..



14 octobre Restaurant "Le Régent"

En raison de l'indisponibilité du Country Club, engagé dans de gros travaux de transformation, c'est au "Bistrot Régent" que nous avons partagé notre repas d'automne, dans un décor totalement renouvelé, épuré maisdans l'air du temps. Comme l'est le concept culinaire adopté dans tous les bistrotts de l'enseigne: pièce de boeuf ou escalope de saumon accompagnées de la sauce Charmelcia, signature des "Bistrot Régent" Ambiance propice à la convivialité, découverte à la fois du cadre et de la table, il ne fallait rien d'autre pour que, une nouvelle fois, nous passions une excellente soirée anyssetière.

Aider et donner de l'Espoir



16 décembre Repas d'avant Noël

Plus de trente Maîtres Anyssetiers se sont retrouvés ce 16 décembre, salle Ventoux d'Octeville sur Mer, pour le traditionnel buffet de Noël.....belle occasion pour notre **Grand Maître Jacques Lemonnier**, entouré des membres du Chapitre, de remettre officiellement un chèque de 4150 euros à **Jean-Pierre Fusse et Lydie Guillot**, représentants l'Association "**Norm'Handi Mer**". Ce don a permis d'organiser 18 sorties en mer pour environ 100 jeunes en situation de handicap, pour leur plus grand bonheur si l'on en juge par les quelques témoignages plein d'humour et de tendresse rapportés par **Julie et Stéphanie**, éducatrices à l'IME Espérance, accompagnatrices du premier embarquement en avril dernier.

Après ce moment heureux donnant tout son sens à notre devise "**aider et donner de l'espoir**", place à d'autres moments festifs par le partage du buffet campagnard, suivi de la découverte des petits cadeaux mis en commun et tirés au sort.....

Noël avant l'heure !!

12 novembre
Rencontre
littéraire



Organisée en partenariat avec l'Association "**Sanvic: Pour un meilleur cadre de vie**" présidée par notre amie Catherine Greverand, cette manifestation a tenu ses promesses culturelles pour le plus grand plaisir de ses auditeurs, hélas trop peu nombreux. "**Au-delà de leur impérieux besoin d'écrire, Stéphane Gondoin et Fabrice Lavenu** ont en commun de le faire en nous parlant de patrimoine historique pour l'un et de patrimoine toponymique et rural pour l'autre en situant ses enquêtes en pays de Caux."

Claude

"Je connaissais **Fabrice Lavenu** pour l'avoir rencontré lors d'une précédente causerie et, par suite, avoir découvert et apprécié "**Agathe et Christie**" mais je ne connaissais pas **Stéphane Gondoin**, écrivain et historien havrais, même si je lis régulièrement ses articles dans "**Patrimoine Normand**" et parfois dans "**Historia**"

Partageant sa passion de l'Histoire de France et de Normandie, ce fut un plaisir d'échanger avec cet auteur simple et accessible, autant dans son écriture que dans le contact avec ses lecteurs.

Marie-Hélène